
 

 

 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS : 
Madame Geneviève Houle, parent 
Monsieur Germain Pitre, parent et représentant au comité de parents 
Madame Emmanuelle Chrétien, représentante du personnel enseignant 
Madame Julie Pronovost, représentante personnel de soutien 
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
Madame Marie-Claude Bouchard, responsable à la vie culturelle et communautaire 
Monsieur Pierre-Luc Moisan, direction 
Monsieur Hugo Desrosiers, parent substitut 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 

Madame Mélanie Gervais, parent  
Madame Anne-Marie Giard, parent  
Madame Mireille Leclerc, parent substitut 
Madame Mélanie Jalbert, représentante du personnel enseignant 
Madame Mélissa St-Onge, technicienne service de garde 

 

 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 

Ouverture de l’assemblée à 19 h et vérification du quorum. 

 

1.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par madame Emmanuelle Chrétien et résolu : 

QUE l’ordre du jour soit adopté. 

  

PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
CÉ # 21-22-23 
 

1.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 16 mars 2022 

Il est proposé par monsieur Germain Pitre et résolu : 

QUE le procès-verbal du 16 mars 2022 soit adopté. 

 

PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

CÉ # 21-22-24 

 

1.3 Suivi au procès-verbal du 16 mars 2022  

5.1 Aide aux parents : Monsieur Pierre-Luc Moisan nous informe que l'école est abonnée aux Conférences 

Web Aidersonenfant.com et que les parents ainsi que les membres du personnel pourront avoir accès 

gratuitement à ces visionnements jusqu’au 15 août 2022. 

 

4 conférences offertes : 

• Goût d’apprendre: mode d’emploi pratico-pratique 

PROCÈS-VERBAL 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
SÉANCE DU 11 MAI À 19 H 

 



 

 

• Parents et enseignants (es) : comment faire équipe 

• Motiver nos jeunes: et si on pensait autrement? 

• Réussite scolaire: comment augmenter les chances que mon jeune réussisse? 

 

5.6 Défi Pierre Lavoie : Monsieur Pierre-Luc Moisan confirme la participation des élèves à la confection 

d’affiches d’encouragements pour les cyclismes.  

 

2. INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

2.1 Sondage formation obligatoire pour tous les membres du CÉ  

Monsieur Pierre-Luc Moisan nous demande si nous avons reçu un courriel du Centre de services scolaire 
des Patriotes nous demandant de remplir un sondage. La réponse est non. Cependant, nous ne sommes 
pas visés par cette démarche, car nous avons plus d’une année d’expérience comme membre du CÉ. 
 

2.2 Formation des groupes 2022-2023 

Selon les inscriptions en cours : nous avons une classe de maternelle 4 ans, une classe de maternelle 5 ans 

et une classe de chaque niveau du primaire. Des questions en lien avec les classes multiniveaux ont lieu, 

mais il n’y a pas de prévision à cet effet à l’école Georges-Étienne-Cartier pour le moment. 

 

2.3 Prévention du plan d’effectif  

Monsieur Pierre-Luc Moisan détaille les services comme suit : 

 

Psychoéducatrice - 2 jours 

Orthopédagogie - 2 jours (possibilité d’augmenter selon les mesures obtenues) 

Orthophonie - en attente d’une nomination 

Technicienne éducation spécialisée – 35h/semaine 

P.E.H. - possiblement 27/h 

 

3. POINTS DE DÉCISION 

3.1 Règles du fonctionnement du service de garde  

Présentation par monsieur Pierre-Luc Moisan du document des règles de fonctionnement au service de 

garde. La seule chose qui peut-être modifier sont les coûts de fréquentation. Madame Mélissa St-Onge 

étant absente pourra le confirmer avec monsieur Moisan et nous fera un retour s’il y a lieu. Madame Julie 

Pronovost suggère un changement de logo. Monsieur Moisan ajoute que l’on peut ajouter celui de l’école.  

Un ajout a été fait pour les journées pédagogiques. Nous demandons que les enfants inscrits arrivent au 

service de garde au plus tard à 10h. Cela aide à une gestion efficace et réelle du besoin de personnel pour 

le nombre d’enfants présents.  

 

Madame Geneviève Houle demande si l’horaire peut être revu. Elle constate que beaucoup de parents 

arrivent plus tôt le matin et attendent l’ouverture à partir de 6 h 45, 6 h 50. Elle mentionne que plusieurs 

écoles ouvrent à 6 h 30 et ferme à 17 h 30. 

 

Il est proposé par monsieur Germain Pitre et résolu : 

QUE le document des règles du service de garde soit approuvé. 

 

 



 

 

PROPOSITION APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

CÉ # 21-22-25 

 

3.2 Suivi inauguration du parc-école : 12 mai 2022 

Des activités sont planifiées pour une inauguration officielle du parc-école. On débute avec une récréation 

prolongée, un rassemblement pour la coupe du ruban de cérémonie, des jeux divers sur la cour avec 

musique et un dîner offert par l’école (fait par L’Antoinette) à tous les élèves et les membres du personnel.  

 

Monsieur Pierre-Luc Moisan ajoute qu’il y aura aussi une plantation de tournesol et la réalisation d’un 

petit jardin le long de la clôture. Madame Julie Pronovost demande à madame Marie-Claude Bouchard s’il 

est possible d’utiliser le paillis situé entre l’école et la Caisse populaire Desjardins. 

 

4. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucun public. 

 

5. POINTS D’ÉCHANGE 

5.1 Correspondance 

Aucune 

 

5.2 Parole à la représentante du Comité de parents 

Madame Geneviève Houle a envoyé la communication par courriel au secrétariat et madame Julie 

Pronovost l’a fait suivre aux membres du CÉ. 

 

5.3 Parole à la technicienne du service de garde 

Absence de madame Mélissa St-Onge. 

 

5.4 La vie à l’école 

Préparation des élèves pour les examens de fin d’année. Les activités qui étaient planifiées ont été 

réalisées. Bien sûr, l’inauguration à venir. On parle aussi du local de détente l’Oasis qui reçoit les élèves 

qui ont besoin d’un temps d’arrêt pour se reconcentrer ou diminuer le stress, l’anxiété, etc. Présence d’un 

adulte en tout temps, musique de détente, objets sensoriels qui peuvent être utilisés au choix de l’élève. 

Le temps accordé pour cette détente est de 10 minutes maximum. 

 

Monsieur Pierre-Luc Moisan avait un projet d’aménagement de mobilier pour faire un coin salon pour 

rencontres, travaux d’équipe, etc., mais les coûts sont tellement élevés pour le mobilier que ce projet ne 

se fera pas pour le moment. Madame Geneviève Houle suggère de contacter madame Marilyn Chabot 

aux ressources matérielles pour voir ce qui serait disponible à l’entrepôt et nous servir. Aussi elle 

mentionne que le CFPP (département d’ébénisterie) peut confectionner des meubles et qu’il offre du 

partenariat avec les écoles et quand tout est prêt, le service des ressources matérielles s’occupe de 

l’installation. 

 

 

 

 



 

 

5.5. Représentant(e) de la communauté 

Camp de jour : madame Marie-Claude Bouchard nous mentionne que les inscriptions sont faites pour le 

camp de jour et que tout va bien.  

 

La Boucle du défi Pierre Lavoie : madame Bouchard offre de fournir du matériel pour aider à la réalisation 

des pancartes d’encouragements à l’intention des cyclistes. Aussi, elle demande à monsieur Moisan s’il 

est possible de donner accès aux toilettes pour les cyclistes le 11 juin prochain. 

Maison de la culture : elle nous remet une lettre d’invitation avec les détails des expositions et propose 

3 journées pour venir visiter celles-ci avec les élèves. Madame Emmanuelle Chrétien transmettra 

l’information aux enseignantes afin qu’elles fassent un horaire à remettre à madame Bouchard. 

 

Atelier de boulangerie artisanal : remis à l’automne 

 

En terminant, madame Bouchard nous parle des activités à venir : journée de l’arbre, Saint-Jean-Baptiste 

et planification des activités de l’automne. 

 

6. Autres sujets 

Aucun. 

 

7. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Madame Julie Pronovost propose la levée de l’assemblée à 21 h 02. 

 

 

 

 

 

 

 

________________________________     ______________________________ 

Monsieur Pierre-Luc Moisan      Madame Mélanie Gervais 
Direction        Présidente du CÉ 


